

Midi-Pyrénées

Demain, la CGT mobilise

Plus de 20.000 personnes sont attendues, sur les allées Jean-Jaurès, demain, mardi, à Toulouse, à l'appel de la CGT. Il y aura à la fois, une manifestation nationale des électriciens et gaziers, mobilisés par la fédération de l'Energie, et un « temps fort régional d'action » organisé par le comité régional CGT, qui permettra aux salariés de Midi-Pyrénées, d'exprimer le malaise social qui atteint bien des secteurs : de l'usine Job à Toulouse, à l'aéronautique, en passant par Pechiney et la grande découverte de Carmaux.

Sans parler des préoccupations touchant à l'emploi, à la baisse du pouvoir d'achat, aux salaires et à la protection sociale.

La fédération de l'Energie manifesteront par la même occasion son soutien à sept militants CGT d'EDF-GDF de Midi-Pyrénées qui seront poursuivis le jour même devant le tribunal correctionnel de Toulouse par leur direction.

Le rassemblement est prévu demain à 13 heures, sur les allées Jean-Jaurès. Ensuite, le cortège doit se rendre place du Capitole.

Louis Vianet, secrétaire général de la CGT, prendra la parole au cours de cette manifestation.



TOULOUSE

Les Job manifestent pour l'emploi

Les trois cents salariés de la fameuse entreprise de papier à cigarettes JOB ont manifesté à l'appel de leur syndicat CGT et de la Filpac-CGT devant la préfecture de Haute-Garonne le 5 septembre. Cette manifestation avait pour but à la fois de sensibiliser la population sur le grave danger qui pèse sur l'entreprise et de placer les pouvoirs publics face à leurs responsabilités. Plusieurs fois bradée JOB réputée également pour son « papier couché » de luxe est en péril. Mais pour la CGT et les salariés, il n'est pas question de laisser faire. Après plusieurs débrayages depuis la rentrée, ce rassemblement pesera sans doute lors des pourparlers qui doivent s'ouvrir avec le groupe allemand Steuereisen.

LA DEPECHE DU MIDI

Société Job

Les salariés dans la rue

Dans le centre de Toulouse, la circulation risque d'être perturbée, aujourd'hui, en fin de matinée : réunis hier en assemblée générale, les salariés de l'entreprise Job Parilux ont décidé de faire grève de 9 heures à midi, pour manifester de la place Wilson à la place du Capitole, puis à la place Saint-Etienne.

Soutenue par le syndicat Filpac-CGT (qui a réuni quelque 80 % des suffrages aux dernières élections du personnel) une délégation devrait être reçue à la préfecture pour « demander l'aide des pouvoirs publics ».

La CGT explique : « depuis plus d'un an, les dettes sont supérieures à la moitié du capital social ; il faudrait que l'Etat intervienne afin de préserver l'emploi, puisque le gouvernement affirme que c'est là une de ses priorités ».

Demain, le syndicat participera à une réunion sur l'avenir de l'entreprise, avec la direction de la société et des représentants d'un groupe allemand sollicité par elle.

La Filpac craint que Job à Toulouse ne soit « dépouillée de son élément vital qu'est le commercial » ; ce qui entraînerait « des suppressions d'emploi, voire la fermeture de l'entreprise ».

Rappelons que Job, à Toulouse, fabrique du papier brillant haut de gamme, utilisé pour des palettes publicitaires, cartes de l'Unicef, catalogues et publications de luxe sur les musées nationaux.